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Ata da 317a Sessão da AUREMN 

 
Ata da trecentésima décima sétima (317ª) Reunião Ordinária da Associação de Usuários de 
Ressonância Magnética Nuclear (AUREMN), realizada em 25 de junho de 2019. 
 

Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e dezenove, com início às catorze 1 
horas e doze minutos e término às catorze horas e quarenta e dois minutos, via webconferência, 2 
realizou-se a trecentésima décima sétima Reunião Ordinária da Associação de Usuários de 3 
Ressonância Magnética Nuclear (AUREMN), conforme convocação expedida antecipadamente, 4 
para tratar dos seguintes assuntos: 1. Aprovação da ata da 316ª Reunião da AUREMN; 2.17th 5 
NMR Users Meeting – Búzios 03-07/08/2019; 3. Proposta de patrocínio anual pelas empresas; 6 
4. Dificuldades na aquisição de Hélio Líquido – solicitação de Marcos B. Machado (UFAM); 5. 7 
Assuntos Gerais. Presentes, o Sr. Vice-presidente, Francisco Paulo dos Santos, o Tesoureiro 8 
Valdemar Lacerda Jr., O Secretário, Luciano Morais Lião e os membros da Associação: 9 
Andersson Barison, Antonio Gilberto Ferreira e Sonia Maria Cabral de Menezes, além da 10 
secretária da Auremn Sandra Mello. O presidente, Cláudio Francisco Tormena, justificou sua 11 
ausência. O Vice-Presidente abriu a sessão colocando em discussão a ata da 316ª reunião da 12 
AUREMN. Não havendo nenhuma objeção, a ata foi aprovada por unanimidade. No segundo 13 
ponto de pauta, Francisco apresentou os informes sobre o NMR Users Meeting, destacando a 14 
aprovação de R$ 14.000,00 de apoio financeiro pelo CNPq. Informou ainda, que 61 trabalhos 15 
foram submetidos sendo 13 selecionados para apresentação oral. As avaliações dos trabalhos 16 
já haviam sido concluídas pela comissão científica e os convites para apresentação oral seriam 17 
enviados naquele dia. O palestrante Paul Hazendonk da University of Lethbridge ainda não havia 18 
confirmado participação e Sonia disse que iria contata-lo novamente. Com o aceite dos convites 19 
por parte desse palestrante e daqueles para apresentação oral, todas as posições em aberto na 20 
programação científica do Meeting estariam preenchidas. Sonia informou que os acordos 21 
fechados para patrocínio estão abaixo do estimado para fechar as despesas do evento e solicitou 22 
atualização dessas metas. Francisco informou que as despesas com ajuda de custos para os 23 
palestrantes foram significativamente reduzidas, uma vez que praticamente todos estão vindo 24 
com recursos próprios ou financiados por projetos de pesquisa. Passou-se ao terceiro ponto de 25 
pauta, no qual o Francisco reforçou sobre a proposta da diretoria em alterar a forma com que as 26 
empresas têm patrocinado os eventos da AUREMN. Na reunião anterior esse ponto foi discutido 27 
e a conclusão deixada para a atual reunião, como forma de amadurecimento da ideia. Informou 28 
ainda que a empresa BIOVENT já aderiu à proposta de patrocínio anual. Informou ainda, que os 29 
convites para adesão das demais empresas serão enviados logo após o final do 17th NMR Users 30 
Meeting. Destacou-se ainda, que a proposta inclui a extinção da figura “sócio empresa”. Foi 31 
esclarecido que as empresas que optarem por não aderirem à proposta de patrocínio anual e 32 
optarem por financiar apenas um evento em específico, poderão fazê-lo. No quarto item da pauta, 33 
o solicitante Marcos B. Machado (UFAM) não compareceu, e o assunto foi parcialmente 34 
discutido. Sonia sugeriu que os Representantes Regionais fizessem um levantamento sobre o 35 
custo do hélio líquido em cada região. Foi sugerido que esse assunto fosse discutido no 17th 36 
NMR Users Meeting. Passou-se aos assuntos gerais, onde Luciano informou que o calendário 37 
de reuniões da AUREMN precisa ser atualizado, uma vez que continha apenas as reuniões do 38 
primeiro semestre. Questionou aos presentes se concordam em manter o horário atual, últimas 39 
terças-feiras de cada mês às 14:00h, ou se havia alguma sugestão de mudança. Decidiu-se 40 
manter até a próxima reunião e rediscutir após o meeting, uma vez que os horários disponíveis 41 
podem ser afetados pelo calendário acadêmico do 2º semestre. Nada mais havendo a tratar, o 42 
Sr. Vice-Presidente deu por encerrada a Sessão. Eu, Luciano Morais Lião, Secretário da 43 
Associação de Usuários de Ressonância Magnética Nuclear (AUREMN), lavrei a presente ata 44 
que, achada conforme, foi aprovada por todos os presentes. 45 


